
  

 

 

 

 

  早いもので今年度も残すところ１か月です。 緊急

事態宣言も次々に解除され、来年度に向け少し明

るい展望が開けてきました。２月８日からは、土

日祝日の部活動も再開し、3 月 8 日からは対外試

合なども可能となります。今年度を締めくくる大切

な時期です。まずは、卒業式をしっかり行い、心を込め

て 3 年生を送り出したいと思います。 

 

 

「３年生を送る会」は各教室で 

2 月 25 日、生徒会が「3 年生を送る会」を開

きました。制約が多い中、3 年生に喜んでもらお

うと，工夫を凝らし、楽しい会になりました。１，

２年からのビデオメッセージや思い出のスライ

ド、「挑戦」の鶴文字など、どれも感謝の気持ち

が伝わる力作でした。    

3 年職員からのメッセージ動画は、入学時からの思い出を職員の感想を交えてユーモアたっぷり

に振り返るもので，大いに盛り上がりました。異動された先生も登場

し，3 年生は TV にくぎ付けに

なり、懐かしんでいました。 

最後に 3 年生が 1，2 年の教

室に向かって，全員で「ありが

とう！」と大声で叫んで締めく

くりました。 

 
学 校 だ よ り 第 １ ３ 号 《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 

「世界の旭中学校 私がそれを代表する」旭中生徒会 

１．私たちは，心をこめてあいさつをします。 

２．私たちは，時間を守り，自ら学習に励みます。 

３．私たちは，他人の気持ちを尊重し，助け合います。 

４．私たちは，進んで働きます。 

５．私たちは，社会生活のルールを守ります。 

給食のポンカン 

フレーフレー 

校庭の桜が咲き始めました。体育館わきにある桜です。 

各教室でTVを見ながら楽しい時間を過ごしました。 

教室に掲示する後輩からのお祝い

メッセージ 

廊下などにも卒業を祝う花や飾りが増えてきました。 卒業式の練習も始まりました。みんな真剣です。 

１，２年生が折った 1800 羽の鶴文字 



 〇 1 月配布の「こだま 12 号」は緊急事態宣言を受け、地域の皆様への回覧を控えて 

いましたので、今回と同時期の回覧になっているかと思います。ご了承ください。 

お知らせ 
・卒業式は、市の方針もあり、昨年度同様、来賓はお呼び 

せず、3 年生と保護者の皆様、教職員で行います。1、2 

年生は休みにします。離任式は、3 月 31 日に校庭で実施 

し、入学式は卒業式と同様になる予定です。修学旅行につ 

いては、今年度は 1 泊 2 日だったので、3 日間しっかり学 

ぶことを最優先に考え、時期や方面を検討しています。 

・市の事業のうち、１学年の冒険活動教室は 2 泊 3 日のと 

ころを 1 泊 2 日で実施することになりました。学年を半 

分にし、5 月 18、19 日と 19，20 日に分けて行 

うことになっています。２学年の宮っ子チャレンジ 

ウィークは９月 27 日～10 月 1 日に 

実施予定との説明がありました。 

地域協議会で学校評価を行いました。 
２月２４日、今年度最後の地域協議会を開催しました。 

例年どおり、皆様にご協力いただいたアンケートの結果に 

基づいて学校評価を検討しました。ほとんど学校に来ていた 

だく機会がない中でのアンケートになり、回答が難しかった 

かと思いますが、市で統一されたアンケートを全校で実施す 

るものですので、ご理解いただければと思います。特別な状 

況下での結果なので、分析には注意が必要と受け止めています。概要は以下のとおりです。 

・肯定的回答の割合が昨年度以上のものは全体の７割を超え、市の平均以上は約６割でした。 

・特に向上したのは、教職員では「職員全体がチームとなり協力している」、保護者では「教職

員は分かりやすい授業や一人一人へのきめ細かな指導を 

している」、地域では「生徒は誰に対しても思いやりの 

心をもって優しく接している」、生徒では「生徒は ICT 

機器や図書等を学習に活用している」でした。 

・ほかにいじめや不登校への取組についても大幅な向上が 

見られました。委員からは，コロナ対応で大変な中，い 

じめや不登校などが高評価を得たのは，学校の努力の成果だとのご意見をいただきました。 

・逆に、課題となったものは、「時と場に応じたあいさつをしている」「宇都宮の良さを知って

いる」などでした。コロナ禍で多くの活動が縮小や中止となった「小中一貫教育・地域学校

園」「地域行事への参加」などの評価も低下しました。今後は、旭中の良さをさらに伸ばしつ

つ、あいさつ運動や宇都宮学などを通して、課題解決にじっくり取り組みたいと思います。 

                                        ・また、今回初めて生徒に質問した「地域の方か 

                                          ら，愛されている，大切にされていると感じる」 

                                          の肯定的回答の割合は８６％でした。これは旭 

                                          地域学校園の教育ビジョンに関わる質問ですの 

                                          で、今後、この割合が伸びるように家庭、地域、 

                                          小学校と連携していきたいと思います。 

        ※アンケートへのご協力ありがとうございました。 

              結果は、今後ホームページに掲載します。 

 

会長からのあいさつ 

今回初めて人数を絞らず全員での会議を開催できました。 

2 学年廊下：立志式に生徒たちが書いた色紙 


